
 

第 5 回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和元年 9 月 19 日（木） 

13 時 00 分～13 時 55 分 

会場：大宮ソニックシティ 

   市民ホール 401・402 

支部長 水出 祐子 ○ 副支部長 原島 好郎 ○ 山口恵美子 ○ 荒川 大輔 △     

総 中嶋 禎 ○ 原口 浩二 ○ 髙柳 祥絵 ○ 小林 和也 ○   

経 町田 典昭 ○ 望月 厚子 ○ 藤井 まさみ ○ 鈴木 正剛 〇   

事 吉澤 澄子 ○ 武智 正和 〇 和泉 紀子 ○ 柴田 惠美 ×   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 池田 良征 × 楠原 正和 〇   

広 齊藤 竜造 〇 島村 勇 ○ 服部 明美 ○ 細沼 朱美 ○   

業 渡部 光広 ○ 柳生 英珠 × 浜 浩子 〇 前田 忠宏 ○   

監事 遠藤 成弥 × 高野 博道 公   

顧問 石倉 正仁 公 大木 冨士夫 × 大久保 悟 ×   

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1． 令和元年 8 月  事業報告（厚生部）大宮支部ファミリーボウリング大会 

2． 令和元年 11 月 事業計画（事業部）パワハラ防止・働き方改革関連法（同一労働同一賃金）研修 

3． 令和元年 11 月 事業計画（厚生部）令和元年度支部親睦旅行 

4． 令和元年 11 月 事業計画（広報部）さいたま市中央区区民まつりでの年金・労務相談の実施 

5． 令和元年 11 月 事業計画（広報部）桶川市民まつりでの年金・労働相談の実施 

報告事項等概要 

1.支部長挨拶 

水出支部長より本日の理事会はこの後の研修の都合上、部単位での着席となっているがいつも通りの審議を

お願いしたいと挨拶があった。 

 

2.県会報告 

水出支部長より 8 月 25 日に社会保険労務士試験が芝浦工業大学・大宮校舎で行われた。受験予定者数は 1724 

人、受験者が 1350 人で受験率は 78.31%だった。 

 

3.各種報告 

水出支部長より役員紹介号が所沢支部より配布されているので役員は一読してもらいたいと報告があった。 

 

4.事務局・各部報告  

 

事務局 事務局の大野さんのご尊父が 8 月に亡くなり、やむを得ず事務局を数回休みにしたが、復職してい

るため今後は平常通りの運営になると報告があった。 

経理部 なし 

事業部 講師・助手 2 名がお見えになったら事業部まで連絡をして欲しいこと、グループワークで研修会が

行われるため理事は前から詰めて着席をして、資料は必要に応じて配布することが確認された。 

厚生部 定例会で協同組合と支部親睦旅行の告知を行いたいと報告があった。 

広報部 なし 

業務開発部 なし 

総務部 なし 

 

5.次回理事会 

日時：令和元年 10 月 17 日（木）13:00～14:10 

会場：大宮ソニックシティ市民ホール 401・402 

 

※今後の定例会予定 

・10 月 17 日、11 月 23 日、12 月 18 日、1 月 29 日、2 月 27 日、3 月 18 日 

 



協議・審議事項概要 

 

1．事業報告（厚生部）：大宮支部ファミリーボウリング大会 

及川厚生部長より事業報告書に沿って、事業の名称、参加人数、事業の成果と課題、担当者所見、決算額の説

明があった。水出支部長より参加人数が増え、懇親がより深まったことへの感謝の言葉があった。荒川副支部

長からはハンデを減らしてゲームを行ったが結果、優勝をしてしまった。家族は喜んでいた。厚生部の尽力に

感謝をしたいと発言があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業報告書は承

認された。 

 

2．事業計画（事業部）：パワハラ防止・働き方改革関連法（同一労働同一賃金）研修 

吉澤事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、開催場所、事業の目的、事業内容、参加見込

み人数、協議の要点、予算額の説明があった。水出支部長より今回は公開研修会の場所が例年と比べ、収容人

数が多く少しでも参加人数を増やしたいので、同一労働同一賃金を先頭に出すような名称に変更できないかと

提案があった。役員からは大宮支部においてはまだ同一労働同一賃金の研修は行っていないため主題として行

うべきだ、民法の改正も研修に入れてほしい、パワハラを主題にしても会員の関心は高いと思う等の意見が出

たため、挙手による多数決を取ることとなった。その結果、同一労働同一賃金が多数を占めることとなり、事

業の名称は同一労働同一賃金が主題となるように事業部で再考することとなった。また、令和元年度第 5 回

定例会・公開研修会開催のご案内、懇親会の参加申込書の仕様は事業部へ一任となった。その他、役員から意

見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

3．事業計画（厚生部）：令和元年度支部親睦旅行 

及川厚生部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、開催場所、事業の目的、事業内容、参加見込

み人数、協議の要点、予算額の説明があった。役員からは良い旅行になりそうだ、猿島に興味がある人は楽し

い時間を持てると思うといった発言があった。その他、役員からの意見や要望が出なかったため審議の結果、

本事業計画書は承認された。 

 

4、 事業計画（広報部）：さいたま市中央区区民まつりでの年金・労働相談の実施 

齊藤広報部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、開催場所、事業の目的、事業内容、参加見

込み人数、協議の要点、特記事項、予算額の説明があった。水出支部長より 11 月 3 日は桶川市民まつりと

同日開催となるため、年金部会の相談員が予定通り選任できるのかという質問が出た。齊藤広報部長から当

日は広報部から桶川市民まつりへ 2 名ほど派遣する予定であり、業務開発部とも連絡を密にして選任するた

め心配は無いと回答があった。また、役員からクリーニング代が桶川市民まつりよりも中央区区民まつりの

方が少ないのはどうしてかとの質問が出た。齊藤広報部長より桶川市民まつりの有料レンタル物の数が多い

ためクリーニング費に差異が出ると回答があった。その他、役員から意見や要望が出なかったため審議の結

果、本事業計画書は承認された。 

  

5、 事業計画（広報部）：桶川市民まつりでの年金・労働相談の実施 

齊藤広報部長より事業計画書に沿って、事業の名称、実施日時、開催場所、事業の目的、事業内容、参加見

込み人数、協議の要点、特記事項、予算額の説明があった。第 4 号議案と一括審議を行ったため、役員から

意見や要望が出なかったため審議の結果、本事業計画書は承認された。 

 

報告書確認者 

 

 

 

報告書作成人 

 

総務部 原口浩二 

 


